

10月のどきどき

初めての稲刈り

10月2日、6月に田植えを初体験した早来小5、6年生が、鎌を片手に稲刈りを実施しました。

前日の雨でぬかるみになった田んぼに足を捕られ、作業は難航。鎌の刃に注意しながら交替で稲刈りとはさがけに取り組みました。



記念すべき20回目北海道ミュージックフェスティバル in 安平

バンド好きが集まる北海道ミュージックフェスティバルが10月7日開催され、20代から50代前半のバンドマン9組が早来町民センターに集合。

第1回目から連続出演しているSOENの演奏から始まり、道内各所で活動するバンドや地元を代表するロックバンドY'sなどの個性的なバンドメンバーが来場者約200名を自慢の演奏で盛り上げました。



早来LC 早来小グラウンドに植樹

早来ライオンズクラブが活動の一環として取組む環境整備事業として、早来小グラウンドにツツジとシヤクナゲを植樹。当初10月11日に実施する予定でしたが、雨により作業の半分を翌12日に早来小児童（1、2年生52名）と行いました。

来年5月以降は、赤や紫の花が学校生活に彩りを沿え、より明るく、豊かな感受性が育まれることでしょう。

安平町交通安全協会が交通事故故者を供養

10月12日 若草地蔵尊交通安全祈願祭と町内における交通事故故者供養式が行われました。町内会や青色回転灯パトロール、各団体の日頃からの啓発活動により、同協会が取組む交通事故ゼロ運動日数は、10月12日現在、町内全域では708日、追分地区においては3598日を記録しています。



11月15日から24日は『冬の交通安全運動』期間です。

早めのライト点灯・反射板を身に付けるなど、事故防止に努めましょう。

第24回定期演奏会

10月14日、早来町民センターで早来中学校吹奏楽部定期演奏会が実施されました。

町内イベントなどで聴く演奏曲、楽器それぞれの音を楽しむことができるパート別の演奏、J・POPなどの3部構成で組まれたプログラムは、年代問わず音を楽しむことができ、来場者を魅了しました。最後の舞台となる3年生は、今までの努力と練習成果をすべて発揮する場でもあり、19名の部員との全力の演奏会となりました。

